



# 醸芳っ子通信

桑折町立醸芳小学校だより

令和7年1月8日 No.16

文責 校長 花輪 忠康

【教育目標】よく考えて学ぶ子ども(知) 親切で思いやりのある子ども(徳) 健康で明るい子ども(体)

合言葉「こつこつ とことん あきらめない」(継続・徹底・根気)

## 第3学期始業式～新年おめでとうございます

冬休みが終わり、第3学期がスタートしました。子どもたちは気持ちを新たに、元気に登校してきました。年末年始はインフルエンザが流行しましたが、大きな事故や怪我もなく、安全に過ごすことができたことをうれしく思います。

さて、今年は「巳年」です。「蛇」は、脱皮をして大きくなる生き物であることから、「大きく成長する」「大きく増える」縁起の良い生き物とされてきました。このことから「巳年」は「努力を重ね、物事の安定を図る年」といわれています。新年も「こつこつ とことん あきらめない」(継続・徹底・根気)をスローガンに、目標に向かって粘り強く取り組み、成長してほしいと思います。

2学期終業式や第3学期始業式では、新年の抱負を2年生の松野ほなみさん、4年生の亀岡優衣さん、5年生の伊藤汐梨さん、6年生の菅野結生さんが発表をしました。(発表内容は裏面です→)

各学年でも新たな目標をもち、意欲満々に新年をスタートしました。子どもたちにとって充実した一年であるよう家庭と連携を図りながら指導にあたって参ります。今年もよろしくお願いいたします。



## おもちゃまつりに集まれ(1・2年)

12月20日(金)、2年生は、生活科でおもちゃまつりを開きました。「自分たちが作ったおもちゃで、1年生も楽しく遊んでほしい」という思いをもち、9つのおもちゃの店を出しました。

お店の名前も「ペンギンドボン」「パッチンジャンプ」「とんとんずもう」「まるい羽のひこうき」など、遊びの内容が分かる楽しそうなものばかりです。2年生は、実演を交えながらおもちゃの遊び方を分かりやすく説明していました。また一方、1年生もルールを守りながら楽しくおもちゃで遊ぶことができました。

身近なものを使っておもちゃを作り、1年生との関わりを通して一緒に遊ぶことの楽しさや活動の充実感を味わうことができました。



## マナーを守り、安全・安心な生活を



2学期の終業式の後、生徒指導担当の橋本先生から「公衆のマナーを守り、安全・安心な生活を過ごす」お話がありました。

1学期の終業式に引き続き、「走れメロス」をパロディー化した演劇です。今回も6年生の代表児童が、演劇を見せてくれました。

〈お小遣いは大切に使う。人にあげたりしない〉〈お菓子を買って、町にゴミを捨てない〉というメッセージが込められていました。子どもたちは、演劇を楽しみながら、自分の生活を振り返り、金銭の正しい使い方や公衆の道徳やマナーについて学習をすることができました。

# 3 学期の抱負の発表

【2学期終業式の発表】

2学期の振り返りと冬休みがんばりたいこと

2年 松野 ほなみ

2学期は、かけ算九九をがんばりました。3年生までにならずおぼえなければいけないからです。お母さんやお父さんにもんたいをだしてもらったり、自主学习でなんどもくりかえし勉強しました。8のだんがとくにむずかしいので、もっと勉強してかんぺきにおぼえたいです。

冬休みにがんばりたいことは、なわとびです。3学期になわとび記録く会有るからです。わたしのもくひょうは、前とびを2分いじょうとぶことです。冬休みは、毎日6時半におきて30分間れんしゅうします。わたしはさむくて朝おきるのががてですが、1位になりたいので、がんばります。



2学期の反省と冬休みのほうふ

4年 亀岡 優衣

わたしが、2学期、特にがんばったことは、二つあります。

一つ目は漢字です。2学期は、漢字をていねいに書くことを意識しました。宿題に加えて、自主学习でも漢字を練習し、2学期の漢字50問テストでは、今までの成績よりもよい結果を出すことができました。

二つ目は絵や工作です。工作クラブでは、木でキーホルダーを作ったり、段ボール工作をしたり、たくさんの作品を作ることができました。授業でかいた絵は、町の文化祭の作品に選ばれて、とてもうれしかったです。

他にも、算数や国語をがんばりました。3学期も努力を続けていきたいです。

冬休みにがんばりたいことは、なわとびです。わたしが、今、練習しているわざは、二重とびと、はやぶさです。冬休みも練習に取り組み、回数をふやしたいです。

2学期がんばったことと3学期に向けて

6年 菅野 結生

私が、6年生になって2学期がんばったことは、勉強です。勉強の中でも、算数と英語です。私は元々勉強が嫌いでした。勉強について行けず、ずっとつまらなくて嫌いでした。でも、みんなに追いつけるように勉強して、みんなに追いつけて初めて勉強が楽しいと思いました。

3学期に向けて、私は二つ目標があります。一つ目は勉強です。どんどん中学生に近づいているので、みんなについていけるようにがんばりたいです。

二つ目は何でも挑戦をすることです。私は、何でも「やらない」「いかない」と言ってしまうので、何でも挑戦したいです。今みたいにみんなの前でしゃべるのも、本当はあまりやりたくないと思っていましたが、「挑戦してみよう！」と思い、手を挙げました。中学生になっても、この「挑戦してみよう！」という言葉意識しながら生活していきたいです。

【3学期始業式の発表】

冬休みの思い出と3学期のほうふ

5年 伊藤 汐梨

私の冬休みの思い出は、母の実家に二泊三日で泊まりに行ったことです。おばあちゃんの家は、海に近いところです。市場で新鮮な魚をたくさん買いました。おばあちゃんが、買った魚を料理してくれました。とてもおいしかったです。

3学期のほうふは、2つあります。一つ目は学習です。私は勉強が苦手です。特に算数が苦手です。3学期は短く、5年生として学習する期間は残りわずかとなりますが、少しでも勉強をがんばり、苦手な算数を得意にしていきたいです。

二つ目は鼓笛です。私は61代目の主指揮として、今まで引っ張ってきてくれた6年生からしっかり受け継ぎ、新しい代としてがんばりたいです。

6年生に向けて、これから二つのことをがんばれる3学期にしたいと思います。そして、まもなく卒業をむかえる6年生に代わり、下学年のお手本となるような、立派な6年生に少しでも近づけられるよう努力したいと思います。

